

NORME
INTERNATIONALE
INTERNATIONAL
STANDARD

CEI
IEC
169-1

1987

AMENDEMENT 1
AMENDMENT 1

1996-01

Amendement 1

Connecteurs pour fréquences radioélectriques –

Partie 1:

Prescriptions générales et méthodes de mesure

Amendment 1

Radio-frequency connectors –

Part 1:

General requirements and measuring methods

© CEI 1996 Droits de reproduction réservés — Copyright — all rights reserved

Bureau Central de la Commission Electrotechnique Internationale 3, rue de Varembé Genève, Suisse



Commission Electrotechnique Internationale
International Electrotechnical Commission
Международная Электротехническая Комиссия

CODE PRIX
PRICE CODE

B

Pour prix, voir catalogue en vigueur
For price, see current catalogue

AVANT-PROPOS

Le présent amendement a été établi par le sous-comité 46D: Connecteurs pour fréquences radioélectriques, du comité d'études 46 de la CEI: Câbles, fils, guides d'ondes, connecteurs et accessoires pour communications et signalisation.

Le texte de cet amendement est issu des documents suivants:

FDIS	Rapport de vote
46D/246/FDIS	46D/266/RVD

Le rapport de vote indiqué dans le tableau ci-dessus donne toute information sur le vote ayant abouti à l'approbation de cet amendement.

Page 26

14.3.4 Renseignements que doit fournir la spécification correspondante

Ajouter la nouvelle lettre c) suivante:

- c) Lorsque des mesures de continuité sont effectuées sur les connecteurs câblés accouplés, il convient de prendre des précautions pour éviter des résultats erronés, dus au facteur de résistance thermique du câble.

FOREWORD

This amendment has been prepared by sub-committee 46D: R.F. connectors, of IEC technical committee 46: Cables, wires, waveguides, R.F. connectors, and accessories for communication and signalling.

The text of this amendment is based on the following documents:

FDIS	Report on voting
46D/246/FDIS	46D/266/RVD

Full information on the voting for the approval of this amendment can be found in the report on voting indicated in the above table.

Page 27

14.3.4 Information to be given in the relevant specification

Add the following new item c):

- c) When performing continuity measurements on mated cabled connectors, precautions should be taken to avoid erroneous results due to the thermal coefficient of resistance of the cable.